

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,  
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E  
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO  
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Concluye la primera Javierada de 2016 sin incidencias y con menos peregrinos que en los últimos años

*La Policía Foral ha contabilizado 905 turismos y 58 autobuses en los aparcamientos con una asistencia estimada de 7.200 personas, frente a las 9.600 de 2015*

Domingo, 06 de marzo de 2016

La primera de las Javieradas de 2016 ha concluido este mediodía, tras la celebración de la misa en la explanada del Castillo de Javier, sin que se registrasen incidencias de importancia en las últimas horas y con unas condiciones meteorológicas

desfavorables. La Policía Foral ha contabilizado 905 turismos y 58 autobuses en los aparcamientos, por lo que se estima que los asistentes han sido 7.200. Las cifras suponen un claro descenso con respecto a las de 2015, cuando se concentraron 1.550 coches, 68 autobuses, y unas 9.600 personas, y también son inferiores a las de 2014, con 9.945 peregrinos. En los dos años precedentes acudieron a la misa de Javier 7.900 y 10.000 personas, respectivamente.

La Cruz Roja, encargada de las atenciones a los participantes en las Javieradas, ha prestado en total 520 servicios a los peregrinos a lo largo del fin de semana, 718 menos de las 1.238 asistencias dispensadas en 2014.

Los peregrinos atendidos, prácticamente en su totalidad, presentaban lesiones menores (ampollas y rozaduras en los pies, sobrecargas musculares, etc), aunque cuatro de ellos han sido trasladados a centros sanitarios en ambulancia por causas diversas, sin que ninguna de ellas revista gravedad. Durante la jornada de hoy no se ha registrado ninguna incidencia relevante, y tampoco se han producido accidentes de tráfico.

Según el recuento realizado a última hora de la tarde de ayer, sábado, por la Policía Foral, en esos momentos había 1.125 turismos y 29 autobuses, es decir, unas 5.950 personas.

El próximo sábado se celebra la segunda y última de las Javieradas, que concluirán con la misa que se celebrará a las 17 horas ante el castillo.



Peregrinos camino de Javier el sábado por la mañana.